
第 12回アンコール日本人会役員会議事録 

 

2018年 2月 7日＠Saiju cafe 

出席：山口、中尾、檀、山勢 

1. 前回のフットサル大会(2/4)の振り返り 

     a.参加状況 

 ガチ大会：５チーム ４０名 

エンジョイクラス：22名 

屋台出店：2店  

応援の方など合わせて 100人程度 

b.よかった点 

たくさんの人が集まった 

満足度が高かった 

c. 反省点 

出店の状況が直前まで伝えられなかった 

 

2. 来年度の組織作りに関して 

 

i.今後、任意団体といえども、収支がある以上、登記や税金などの届け出が必要になってくるこ

とは必至である。 

ii.カンボジア日本人会は、準備期間を経て、登記・会計報告等対応済 

iii.将来を見据えて、カンボジア日本人会と協力体制を整え、「シェムリアップ支部」という組織に

変化することもひとつの方法。 

iv.今後、「カンボジア日本人会」として、「ポイペト支部」「バッタンバン支部」と「オールジャパン体

制」を築くひとつのきっかけになるのではないかとご相談をいただいている。 

 

「 アンコール日本人会」としての選択肢は、以下の３つ 

       １）現状のまま、「アンコール日本人会」を続ける。 

       ２）「アンコール日本人会」として、自力で、登記し税務処理も行う 

       ３）「カンボジア日本人会」と協力体制を敷き、「シェムリアップ支部」という新な組織

に変化する 

もし、３）を選ぶ場合は、２０１８年度の一年間をカンボジア日本人会との調整・すり合

わせ等の準備機関と考えて、２０１９年４月に移行できたらよいのではないかというタ

イムスパン。  

 

以 上。 


